

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## La festividad de la Patrona

Mañana, Viernes de Dolores, celebra Cartagena la festividad de su excelsa y amada Patrona, la Santísima Virgen de la Caridad.

Con este motivo en el templo donde se venera su sagrada imagen, se celebrarán solemnes cultos.

A las siete y media será la misa de Comunión general, durante la cual se interpretarán al órgano preciosos motivos, ya anunciados.

A las diez será la misa solemne con sermón por el elocuente orador del novenario M. I. señor doctor don Gaspar Archent, canónigo de Valencia. Asistirá el Ayuntamiento en corporación, haciendo la tradicional ofrenda de la coza de oro a la Virgen.

Como ya hemos publicado, el orfeón de la Milagrosa con las Hijas de María de la Casa de Misericordia y cantores de la Catedral de Murcia, más de 150 voces, interpretará a gran orquesta la misa «Te Deum laudamus» del maestro L. Perossi, bajo la dirección del presbítero y notable organista de la Caridad don José Sánchez Medina. Un verdadero acontecimiento religioso-musical. En el ofertorio se canta a la «Ave María» de Glogoscha a cuatro voces.

Por la tarde terminarán las solemnes funciones del novenario que con tanto fervor de los cartageneros y tanta brillantez se viene celebrando.

Desde las primeras horas de la mañana permanecerán abiertas al público las puertas de la iglesia.

El comercio, como tiene establecido de años anteriores, hará festivo el día, no abriendo por la tarde.

## De procesiones

### Traslado de La Piedad

El Lunes Santo, como en el pasado año, se trasladará procesionalmente, el trono de La Piedad desde el almacén de la Cofradía marraja, a su Capilla de la Iglesia de Santo Domingo.

Este traslado revestirá toda la solemnidad que el entusiasmo de los «morados» saben poner en sus cosas y que además estará avalado por el fervor que el pueblo siente hacia este grupo; representación de todos los castillos.

El itinerario que ha de seguir este traslado será: Arco de la Caridad, Caridad, P. Sevillano, San Fernando, Lonja, Canales, Carmo, Puerta de Murcia, Mayor.

Otro día, publicaremos el orden que ha de seguirse en su formación, rogando a las hermanas que deseen figurar en la misma, soliciten tarjeta que se facilitará en el local de la cofradía.

## Teatro Principal

Anoche actuaron en este teatro el tenor Hipólito Lázaro y la triple señorita Trini Carreras, con arreglo al programa que anteriormente publicamos.

—Mañana noche a las 10 y cuarto habrá su representación la notable y bella cantonista Ceia Deza y su «baile».

La fotografía de más gusto y donde le dejan un recuerdo grato. Visítela para convencerse

**MAYOR 18**

## Ante las elecciones

(Nota oficial para la Prensa)

En la reunión de concejales y ex-concejales bloquistas celebrada esta mañana y después de dar cuenta el señor García Vaso del objeto de la reunión acordóse:

1.º Ir a las elecciones fideles al lema «Por la Libertad y Cartagena».

2.º Añadir al programa municipal bloquista la petición y sanción de las responsabilidades de la Dictadura.

3.º Nombrar una comisión compuesta de don José García Vaso, don Diego González y don Casto Fernández que entienda y resuelva en los asuntos de técnica y personal electorales.

4.º Celebrar un mitin pro amnistía inmediatamente, sin perjuicio de otro de propaganda electoral.

También acordaron enviar el siguiente telegrama:

Presidente Gobierno.—Madrid.

Reunión celebrada Bloque Izquierdas acordó unánimemente solicitar del Gobierno concesión amnistía amplísima para todos los presos y encartados políticos, y, en cumplimiento del acuerdo tengo el honor de solicitarla vuestro, —Por Bloque.— GARCÍA VASO.

## Información de Marina

### Del Departamento

Han cumplimentado al Excmo. señor marqués de Megaz, el teniente coronel de Infantería de Marina don Rafael Barrionuevo, alférez de navío don Diego Marón el Ingeniero-Director de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla don Agustín Martín Montalvo, y el capitán de corbeta don Felipe Abarzuza.

—Se dispone pasen a la Escuadra a disposición del comandante general los alféreces de navío don José Martínez, don Ricardo Novat, don Federico Gutiérrez, don Antonio Carbó, don Juan Beltrán, don José Fernández, don Luis Izquierdo, don Julian Sánchez, don Emilio Fernández y don Juan Araoz.

### Del Diario Oficial

Promueve al empleo de comandantes a los capitanes de Artillería don Ramón Perjo y don Ramón Sanz y García de Paredes, continuando el primero de Profesor de la Academia de Ingenieros y nombrando al segundo jefe de las Divisiones del Ramo en el Arsenal de La Carraca.

—Dispone que los comandantes de Infantería de Marina don Francisco Ariza, don Ambrosio Ristroy y don Nicolás Lobregat, capitán don Esteban Dodero y teniente don Juan Luque Caniz, se encuentren en el puesto de tiro de la Base naval de Cádiz antes del próximo día 18; y que el sargento don Pedro Storch de Cardona y cabo Francisco Aparicio se hallen en dicho centro antes del día 12 de abril.

—Nombró ayudantes profesores de los maquinistas alumnos embarcados en el oracero «Miguel de Cervantes» al primer maquinista don Juan A. Vázquez y segundo don Cipriano Seo.

—Dispone se cubran doce plazas de celadores de puerto de segunda clase que fallen para el completo de la plantilla reglamentaria, entre el personal de maestros de las distintas

## Conferencia de la tarde

### Después de los sucesos estudiantiles

Madrid.—Anoche conferencia con los ministros con el Presidente.

A las once salió el almirante Aznar manifestando que el ministro de Instrucción le había comunicado que la Universidad Central se cierra indefinidamente.

Añadió que por la intervención personal del señor Gascón y Marin se evitó un día de luto, pues la Guardia civil quería penetrar en San Carlos para castigar a los autores de la muerte de su compañero.

Afirmó que el Gobierno está dispuesto a mantener el orden con energía y que no hay necesidad de tomar medidas de excepción. Se hará uso de las facultades que conceden las leyes y nada más.

El conde de Romanones hizo constar que el Gobierno seguirá el camino trazado sin desviarse, aunque determinados elementos intenten lo contrario.

### El propósito de los revolucionarios

Madrid.—Va cundiendo la sospecha de que por parte de los elementos revolucionarios existe el propósito de evidenciar que el orden es incompatible con el funcionamiento del Régimen.

Para ello apelan a todos los medios a fin de mantener constantemente la agitación.

### Merecen el régimen dictatorial

Madrid.—Los elementos monárquicos declaran que es bien manifestado el propósito de todos los gobiernos monárquicos de gobernar dentro de las normas constitucionales, guardando el mayor respeto a todas las libertades.

Pero si, los revolucionarios, impotentes para mayores empresas, insisten en su actitud, se demostrará que merecen ser sometidos a un régimen dictatorial.

### Los Amigos de Menéndez Pelayo

Madrid.—La asociación de Amigos de Menéndez Pelayo ha acordado intensificar la campaña de investigación y difusión del pensamiento del gran polígrafo español.

### Firma de Marina

Madrid.—La firma de Marina de hoy contiene un Real Decreto aplazando la entrada en vigor del R. D. de 14 de Enero del año actual sobre las funciones inspectoras en los buques mercantes.

Se ha firmado también un Real Decreto sobre emolumentos a maquinistas oficiales de primera y segunda clase.

### La Universidad de Salamanca

Salamanca.—El Rector de la Universidad ha facilitado una nota diciendo que la suspensión de clases acordada anteayer por las autoridades académicas en los centros universitarios, durante el día de ayer se hizo extensiva a los días 26 al 28.

### Extranjero

Roma.—Ha fallecido el príncipe Thun, Gran Maestro de la orden de Malta.

—El Papa ha recibido en audiencia a la princesa Esiepania de Bélgica.

Washington.—En el departamento de Estado se estudia con

interés la posibilidad de efectuar la revisión de los tratados referentes al contrabando de licores, concertados con 16 naciones.

No se han realizado hasta ahora gestiones a ese fin, pero se cree que los Estados Unidos tienen el propósito de establecer el límite jurisdiccional en 12 millas para reemplazar el límite actualmente en vigor.

El Gobierno americano a fin de lograr la aceptación del proyecto amenazará con retirar las autorizaciones concedidas a los buques extranjeros que llevan a bordo licores u otras bebidas alcohólicas para entrar en los puertos norteamericanos bajo determinadas condiciones.

Londres.—Telegrafian de Nueva York al «Financial News» que en los círculos financieros se prevé que el gobierno peruano no podrá hacer frente al pago de los intereses de la Deuda nacional en el próximo vencimiento de 1.º de abril.

—Según los diarios el número de muertos por los desórdenes de Cawapora pasa de 50.

Paris.—En las conversaciones que sostienen los ministros de Negocios Extranjeros de la Gran Bretaña y Francia se ha puesto de manifiesto la perfecta unanimidad de opinión de los dos gobiernos acerca de la situación creada al proyecto de un acuerdo austro-alemán.

Hoy y mañana volverán a reunirse en Quaid d'Orsay los señores Henderson y Briand para tratar de las cuestiones relacionadas con la redacción definitiva del acuerdo naval anglo-franco-italiano.

## De Ejército Gobierno Militar

Cumplimentó al general gobernador militar interno señor Conde de Fuentes al capitán de Infantería don Manuel Cepellana.

### Diario Oficial

Concede ser elabrado como aspirante a ingreso en la guardia civil a valiente del regimiento 1.º de Cartagena número 70 don Federico Martínez Iso.

## DE FUTBOL

Mañana tarde tendrá lugar en el campo de la Plaza de España un interesante partido entre una selección de la «Gimnástica Abad» y «Sporting Club Cartagenero».

## CHALET

Situado a unos 300 metros del Puente de los Barreros en la Carretera de La Palma titulado «Girrido» con 12 amplias habitaciones, instalación eléctrica, cuarto de baño, cocina moderna, gallinero, gregio, agua propia, altillo, jardín, etc. SE ALQUILA. Puede visitarse los días hábiles. Para tratar, en A.M., Calle San Fernando 4 (P. Teléfono 147) Cartagena.